

ATAS

ATA NÚMERO ONZE

Ao vigésimo sétimo dia do mês Dezembro de dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, na Sede da Junta de Freguesia de Ceira, sob a presidência de Maria Elisabete Simões Santos, reuniram em assembleia ordinária, ao abrigo do artigo nº11, artigo da lei nº 75 de 12 de Setembro de dois mil e treze, os membros da Assembleia de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos: -----

I – Período Antes da Ordem do Dia -----

II – Período da Ordem do Dia -----

- 1) Leitura, discussão e votação da ata da sessão anterior; -----
- 2) Apresentação, discussão e votação das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2020 e Mapa de Pessoal; -----
- 3) Informações. -----

Estiveram presentes, Elisabete Santos, Rui Gomes, José Martins, Luís Amado, Arménio Batista (em substituição de Celso Pereira, com justificação da ausência em anexo), Olinda Maia, Dinis Amado, Jorge Vieira e Sérgio Pereira. Pelo executivo da Junta de Freguesia de Ceira (JFC) marcaram presença Fernando Santos, Fernando Almeida e Júlia Antunes. -----

Esteve ainda presente o Dr. Nelson Trindade na qualidade de Técnico Oficial de Contas da JFC

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -----

Iniciou-se a Assembleia de Freguesia (AF) com a ordem de trabalhos, tendo solicitado a palavra o senhor Sérgio Pereira, que perguntou se existia alguma informação sobre a instalação de uma caixa Multibanco em Ceira, referindo que a existência de apenas uma é manifestamente insuficiente. -----

O Sr. Presidente do executivo respondeu ter conhecimento de negociações para a colocação de uma nova caixa, em local ainda não identificado. Comentou ter havido a possibilidade da colocação de uma caixa móvel no edifício sede da JFC, mas tal não foi possível por limitações de horário de funcionamento da mesma e por motivos de segurança. -----

II – Período da Ordem do Dia -----

1) Leitura, discussão e votação da ata da sessão anterior -----

Após leitura e discussão da ata número dez, passou-se à sua votação, tendo a mesma sido aprovada por maioria, com oito votos a favor e uma abstenção. -----

2) Apresentação, discussão e votação das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2020 e Mapa de Pessoal; -----

O Sr. Presidente da JFC solicitou a palavra, tendo informado que o Orçamento da Câmara Municipal de Coimbra (CMC) não foi aprovado em Assembleia Municipal. Assim, referiu que vigorará o orçamento referente a 2019 até á aprovação do relativo a 2020. Este facto, informou, trará consequências no orçamento a submeter a esta Assembleia. -----

O Dr. Nelson Trindade elucidou a Assembleia sobre as especificidades técnicas do orçamento, tendo explicitado a sua elaboração e sustentação legal. -----

O S. Jorge Vieira solicitou a palavra, sugerindo correções nas páginas 40, 42 e 44 do documento em apreço, que foram aceites. Questionou ainda, e a propósito de reunião havida em sede de Direito de Oposição, qual a justificação para haver discrepância na informação sobre as datas de entrega das obras à CMC. O Sr Vice-Presidente da CMC afirmou que nenhuma junta as terá entregue atempadamente e o Sr Presidente da JFC, afirmou que os prazos foram cumpridos. Assim pretendia saber a veracidade destas afirmações. -----

O Sr Presidente da JFC referiu a existência do ofício (datado) de saída do documento para a CMC, que atesta a entrega no prazo. O Sr. Dinis indicou um documento da CMC que alude à entrega das obras. -----

O Sr Sérgio Pereira lembrou que as obras terão que ser aprovadas em sede de Assembleia de Freguesia. E porque o orçamento vai ser reestruturado, sugere que se construam casas de banho no exterior do edifício da sede da JFC, para que, por exemplo, pudessem servir a eventos, nomeadamente a CEIRARTE, evitando assim o aluguer de instalações sanitárias. -----

ATAS

Sugere também que a CMC construa o parque infantil e que ao executivo da JFC sejam dadas as competências para intervir nas escolas. -----

Pede ainda para saber como vão os trabalhos da Comissão Social de Freguesia e sugere que a JFC incentive a prática desportiva. No apoio ao associativismo, diz ser importante haver um regulamento para a atribuição de apoios e que as associações deveriam entregar à JFC relatórios das suas contas, tornando tudo mais claro. -----

Refere ainda a propósito deste assunto, que há cada vez mais dificuldade em ter dirigentes para as associações, pelo que seria interessante que a JFC promovesse sessões de formação e informação para tornar mais informados e dar mais competências a esses dirigentes. -----

Sobre o património dos lugares da Freguesia, diz que a Junta deverá tomar a iniciativa de promover a limpeza ou apoiar quem as realize. -----

Por fim, questiona o executivo sobre a obrigatoriedade das licenças caninas. -----

O Sr Presidente respondeu às questões colocadas pelo Sr. Sérgio Fachada. Informou que as licenças dos canídeos não podem ser cobradas e também não se podem registar em base de dados. -----

Relativamente à sugestão de proporcionar informação e formação às associações referiu que logo que oportuno colherá a opinião desses dirigentes. -----

No que se refere ao desporto, o Sr. Presidente informou que tem apoiado as associações que o promovem no momento e que sempre as apoiará. -----

Relativamente ao assunto das escolas respondeu que cabe à CMC a responsabilidade de intervenção nas escolas do 1º e 2º ciclo. Informou ainda a JFC recebe da CMC uma verba para pequenas reparações. -----

Em relação à zona central de Ceira o Sr. Presidente da JFC informou que foi incumbido pela CMC para fazer o levantamento dos proprietários dos terrenos que dão acesso à Igreja. Esse trabalho foi realizado e os proprietários mostraram disponibilidade de negociação. Foram identificados três terrenos, um deles com quatro proprietários e os outros dois com apenas um proprietário cada. -----

Após apresentação e discussão das grandes Opções do Plano e Orçamento para 2020 e Mapa de Pessoal procedeu-se à sua votação, tendo o mesmo sido aprovado com os seguintes resultados: três votos contra, uma abstenção, cinco votos a favor. -----

3) INFORMAÇÕES -----

O Sr. José Martins pediu a palavra para desejar a todos os presentes um bom ano 2020 e elogiou a organização do almoço sénior, tendo informado a Assembleia das opiniões muito favoráveis á forma com decorreu o evento. Relativamente ao presépio referiu estar muito bonito. -----

O Sr. Luís Paulo do Cabouco solicitou a palavra, tendo referido que nas ruas dessa povoação o pavimento está em mau estado, que as valetas se encontram danificadas e que o edifício da antiga escola do ensino básico está a ficar degradado, sugerindo que o mesmo seja intervencionado para que possa ser valorizado. Relativamente às pontes da Boiça e do Cabouco, teme que possa haver problemas de segurança pelas cheias frequentes e os detritos que aí são depositados. Mostrou ainda preocupação com vários problemas de iluminação nas ruas do Cabouco tendo referido que lhe parecem pouco iluminadas. -----

O Sr. Presidente e relativamente ao assunto da escola informou que uma parte do edifício estava cedida ao Rancho do Cabouco, disponibilizando-se para agendar uma reunião para aferir da continuidade da cedência. Sobre valetas e ao seu mau estado, informou que tratará do assunto logo que oportuno. Deu ainda nota que a ponte do Cabouco foi inspecionada há cerca de um ano e que não foram identificadas anomalias. Informou ainda que relativamente á iluminação das ruas do Cabouco irá averiguar a situação. -----

Foi acordado que a próxima Assembleia se realizará no próximo dia vinte e quatro de abril, na Sede da JFC. -----

Não havendo nada mais a tratar, a Sr.^a Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia deu por encerrados os trabalhos, agradecendo aos elementos da assembleia, a participação e contributos dados nesta reunião. -----

A Presidente da Assembleia de Freguesia *Maria Elisabete Simões Mendes*
O Primeiro Secretário *Luís Paulo do Cabouco*
O Segundo Secretário *Luís Paulo do Cabouco*